

CAMPOO DE SUSO

Un mercado de altos vuelos

Cerca de 2.000 personas visitaron la Feria de Cetrería del Castillo de Argüeso

10.08.2010 - REDACCIÓN SANTANDER.

Cerca de 2.000 personas visitaron este fin de semana la segunda edición de la Feria de Cetrería de Argüeso, una cita a la que respondieron los profesionales del sector aunque no los visitantes, cuya afluencia fue considerablemente inferior respecto a la registrada en la primera edición, a la que asistieron más de 6.000.

Descontenta con este 'bajón', la organización del evento se mostró en cambio «muy satisfecha» con el número de transacciones realizadas en la feria, en la que se vendió una pieza por 5.000 euros -ese fue el techo económico de la muestra- y algunas otras por 1.400.

Los búhos chicos y los buitres fueron las aves más demandadas en una feria en la que se vendieron varios animales semidomésticos (gallinas de guinea, perdices, perdices pardillas y liebres) y en la que las demostraciones de vuelo fueron un enorme reclamo para los visitantes. En especial la del sábado, realizad a caballo.

También lo fue el servicio pedagógico, que, a través de esas demostraciones, enseñó al público asistente el comportamiento de los pájaros demostrando lo difícil que es trabajar con estas aves.

Sorprendido de la alta participación en la feria a través de Internet, el alcalde de la Hermandad de Campoo de Suso, Pedro Luis Gutiérrez, también se mostró «contento» por los resultados obtenidos en la feria, que, aseguró, «se ha convertido en una referencia internacional en el mundo de la cetrería».

Una visión compartida por la organización, que cree cumplidos los objetivos que se había marcado para esta segunda edición y ya empieza a pensar en la III Feria de Cetrería del Castillo de Argüeso.



Las demostraciones de vuelos de aves rapaces fueron, sin duda, el gran atractivo para los visitantes de la feria. :: DM